



Ha sido recibida por el comisario de Aguas del Organismo, Ángel Núñez

## La viceministra de Agua del Gobierno de Ghana visita la Confederación del Ebro para conocer nuevos modelos de gestión hidráulica

- Ha conocido el Sistema Automático de Información Hidrológica que se ha convertido en una referencia para la gestión ordinaria y en prevención en situación de avenidas

**25, agos. 2010-** La Confederación Hidrográfica del Ebro ha recibido esta mañana la visita de la viceministra de Agua, Trabajo y Vivienda de la República de Ghana, Hannah Luisa Bisiw, que ha mostrado su interés por conocer nuevos modelos de gestión del agua.

En su recorrido ha estado acompañada del comisario de Aguas del Organismo, Ángel Núñez, quien ha ofrecido una explicación técnica y de competencias de la Confederación. Después ha conocido el funcionamiento del Sistema Automático de Información Hidrológica (SAIH).

Esta herramienta es fundamental para la toma de decisiones en la gestión de la Cuenca del Ebro, junto con el Sistema de Ayuda a la Decisión, una avanzada aplicación que permite una mejor gestión de embalses en la Cuenca durante los episodios de avenidas.

Ambos sistemas han demostrado su gran eficacia a la hora de afrontar situaciones de avenidas y sequías en la Cuenca y se están convirtiendo en una referencia para que países con problemas de inundaciones o graves carestías puedan aplicarlo a medio y largo plazo, permitiendo un mejor uso del agua y una gestión más desarrollada.

El Organismo de Cuenca ha recibido en los últimos años numerosas visitas de expertos en gestión hidráulica y delegaciones políticas de toda Europa y de diferentes países de Asia, África y América Latina, lo que lo convierte en un centro de intercambio profesional en el campo de los recursos hídricos.